

JUNO + JUNO 19 - Junio 1981

▷ **Ola de despidos en Argentina**

Defiende Viola el proceso castrense y a su gobierno

BUENOS AIRES, 19 de junio (UPI, AP, Latin, AFP, IPS y PL). -- El general Roberto Viola defendió hoy ardorosamente la política de su gobierno y la del proceso militar iniciado en 1976 y dijo que quienes apuesten contra el país, "perderán bienes y prestigio", mientras aumentaba la ola de despidos y una fuerte crisis cambiaria se manifestaba mediante una inusitada demanda de dólares y una nueva alza de las tasas de interés.

Viola afirmó, durante la clausura, hoy, de una reunión de gobernadores provinciales en la ciudad de Santa Fe, que los militares pretenden realizar "una transición ordenada hacia la democracia", y anunció que el mes próximo se reanudará el diálogo político tendente a "reorganizar" a los sectores partidarios en un paso hacia la reinstitucionalización del país, en fecha indeterminada.

El general Viola, quien asumió el poder el 29 de marzo pasado por decisión de los altos mandos militares y para período que vence en 1984, reconoció también que el gobierno enfrenta un período de crisis heredada, pero sostuvo que "la crisis que vimos en la crisis de cambio".

Mientras, fuentes sindicales señalaron hoy que unos 25 mil trabajadores fueron afectados por las suspensiones dispuestas por las fábricas automotrices, a la vez que se denunció la inminencia de otros mil cien despidos en esta rama industrial.

En el gremio textil se conoció hoy la notificación de otras 250 cesantías y suspensiones contra otros seis mil 600 trabajadores, con lo que totalizan diez mil 500 los obreros que han perdido total o temporalmente su puesto de trabajo.

A la suspensión de cinco mil de sus trabajadores que dispuso la transnacional automotriz Renault desde ayer hasta el 3 de julio, se sumó ahora el anuncio de igual medida por una semana de la Dodge-Volkswagen y la Fiat, que afecta a otros siete mil 800 de sus trabajadores. Mientras, la Mercedes Benz dispuso otras 300 cesantías y la Ford, que redujo la jornada en una hora diaria y un día a la semana durante junio, se propone aplicar otra reducción de dos días a la semana en julio próximo.

Mientras el general Viola reclamaba confianza para su gobierno y su política económica, una fuerte crisis cambiaria obligó hoy a las casas de Bolsa de esta capital a suspender la venta de dólares. Los compradores habían formado filas frente a las casas de cambio pugnando por adquirir divisas extranjeras. La salida de divisas del miércoles fue de cien millones de dólares y la del jueves de 120 millones.

Al respecto, los observadores económicos recuerdan que la deuda externa argentina ha sido estimada oficialmente en 35 mil millones de dólares, con vencimientos para este año de la mitad de esa suma.

Viola, aludiendo a la gigantesca actividad especulativa financiera, acicateada por la crisis que vive el país, pidió que "dejemos de observar nuestra Argentina como si fuera un gigantesca sociedad anónima y no una nación", y afirmó que "nada será más rentable desde ahora que producir bienes" y sostuvo que quienes no crean en la nación "perderán bienes y prestigio".

Mientras, hoy se anunció en Viena que el ministro del Interior austriaco, Eric Lanc, autorizó la venta de 57 tanques livianos a Argentina, operación que desató una fuerte crisis en el seno del partido gobernante, el Socialdemócrata.